



... sie sangen das Lied dreimal, weil es so schön war ..

DER WOHLTÄTER

Eine Geschichte aus der Wildnis von Walter Brecht

Mit einer Zeichnung von Godal

Es war ein Samstagabend, und ich saß in einer Schnapsbar in Charlesbury, das weit nördlich von Quebec in den Wäldern Kanadas liegt. Die Siedlung ist zweieinhalb Jahre alt und

besteht aus vier Blockhütten und einer Schnapsbar, deren Wände aus ungehobelten Fichtenbrettern zusammengefügt sind, die an der Außenseite eine Dachpappentapete tragen.